
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年生は３日間生活を共にし、仲間との絆を深めるとともに、時間を守ること、先生に頼らず先を見
通して自ら行動すること、公共の場におけるマナーの大切さなどこれからの生きる力を学んでくれたと
思います。様々な体験･学習とスケジュールが豊富な行程でした。特に２日目夕方訪れた桜島では制限
時間内にどれだけポイントを回ることができるか班で競う合うプログラムがありました。遠くの地点ま
で挑戦している班が制限時間ギリギリになって走って戻ってきていた班がありました。もうヘトヘトの
状態でしたが、男子が女子のセカバンを持ってあげて走っている思いやりのある行動に感動しました。 

 

 

 

砂蒸し体験             薩摩揚げ体験              帰着式 

朝食のバイキング          フェリーで桜島へ        桜島での体験ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ(ｼﾞｵｱﾄﾞﾍﾞﾝﾁｬｰ) 

叫びの肖像(ｼﾞｵｱﾄﾞﾍﾞﾝﾁｬｰ)        たぬき岩(ｼﾞｵｱﾄﾞﾍﾞﾝﾁｬｰ)      知覧特攻平和会館での平和集会 

１日目昼食のバーベキュー         球磨川でのラフティング        夜のレクリエーション 
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                      第12号 

【学校教育目標】 

自ら学び心豊かにたくましく 

生きる生徒の育成 

修学旅行 



 

 

 1 日目は、ラフティングを行いました。ラフティングの前の BBQ(バーベキュー)では、班の人たち

とトングを交替しながら楽しむことができました。ラフティングは、インストラクターの話を聞きな

がら、班のメンバーと協力して楽しめました。あんなに深く、流れの速いところで泳いだのは初めて

でした。普通はできないような貴重な体験をできたと思いました。雨もラフティング中に降らなくて

よかったなと思いました。 

 ２日目は、知覧の特攻平和会館で、戦争の悲惨さや平和の大切さを考えることができた。話を聞く

ことで、資料を見ただけではわからない深いところまで知ることができました。資料館でも遺書や日

の丸、千人針、ヘルメットなど多くの展示品がありました。未来のある若者たちが多くなくなったこ

とを考えると胸が苦しくなります。戦争のことは忘れず、次の世代にしっかり伝えなければいけない

ことだと感じました。昼食は、奄美の伝統的な料理「鶏飯」を食べました。自然の恵みに感謝しなが

ら美味しくいただきました。砂蒸し体験では、暖かい海水を感じながら温泉のパワーを堪能するとこ

ができました。桜島では、悠々とした素敵な景色を見ることができ、班の人とも協力してジオアドベ

ンチャーを楽しめました。 

 ３日目のフィールドワークでは、鹿児島市内を満喫することができました。水族館では見たことも

ないような生き物や珍しい生き物にあうことができました。天文館では美味しそうなものがたくさん

あり、とても迷いました。維新ふるさと館では、大河ドラマの衣装や貴重な展示品を見ることができ

ました。 

 この３日間で、仲間との絆や平和の大切さ、自然や歴史について知ることができました。とても充

実した３日間になりました。（中尾 友郁） 

 

１日目のラフティングでは、最初は水が冷たくて不安もあったけど、波に流されたり、落ちたりしてたら、最

後はとても楽しいと思った。その前のバーベキューでたくさん食べたけど、ラフティングの後はお腹がすく

ほど楽しんだ。バーベキューは予想していたより、お肉や野菜、おにぎりが用意されていて、おにぎりは残

してしまったけど、おいしく食べることができた。 

２日目の最初は、特攻平和会館に行った。特攻隊として出撃した若い世代の人たちが1,036名もいたのだ

と知り、予想以上の多さに驚いた。展示されているのを見て、最後の手紙に書かれていたのが、「幸せだっ

た」「出撃することを誇りに思っている」などといったことばかりで、胸が痛くなった。だからこそ命の大切さや

平和の尊さを改めて強く感じた。その後のさつま揚げ体験では、魚をさばくことから始まって、慣れないこと

ばかりだったけど、美味しいさつま揚げが作れた。だけど、しばらく魚は食べなくてもいいなと思った。桜島

体験プログラムでは、最初に道を間違えて、時間が少し減ったけど、結果2位をとっていてうれしかった。歩

き回って疲れたけど、たくさんの場所を回れたし、風景もちゃんと見られて楽しかった。 

３日目のフィールドワークでは、時間配分が悪く、一カ所予定していた所に行けなかったけど、鹿児島の

歴史や土地の様子が知ることができてよかった。 

実行委員もしてみて、練習や準備の時間が少なかったために、当日焦ることもあったけど、夜レクは予想以

上の盛り上がりだったし、平和集会での平和のメッセージも大きなミスもなくできたし、何より楽しかったの

で、実行委員をしてよかったと思った。フィールドワークで雨が降ったりなど、ぷちハプニングもあったけど、

３日間を通して、鹿児島のことをたくさん学べたし、友達との思い出もたくさん作れたのでとってもよい経験

になったと思った。（大宅 凛華） 
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